

# オーストリアクライミング協会などを訪問



## 事前合宿誘致に向け前進

当市では、2020年に開催される東京オリンピックに向けて、スポーツクライミング強豪国であるオーストリアチームの事前合宿誘致や、同国との交流促進を目指しています。

昨年11月には、玉井市長、伊藤議長ほか4人の訪問団がインスブルックにあるオーストリアクライミング協会を訪れました。世界最先端のクライミング施設を見学しながらオーストリアのクライミング競技に対する取り組みなどについて説明を聞くとともに、当市でのオリンピック事前合宿の実施を要望しました。

オイゲン会長を含む協会幹部の皆さんは非常に興味を示し、できれば今年の10月ごろに当市の施設を見学したいという前向きな返事をいただきました。(写真1・3)



▲クライミング協会関係者との協議

市では今後、事前合宿を決定してもらえよう、石鎚クライミングパークSAIJOに「スピード」競技用の人工壁を整備するなど、一層の施設の充実を図ります。さらに、宿泊や食事、医療など、オーストリア選手の総合的な受入体制の確立に向けても取り組んでいく予定です。

## セーボーデン市との交流

今回のオーストリア訪問では、当市と縁のあるセーボー

デン市の盆栽ミュージアムと、同市のクリナー市長も訪ねました。盆栽ミュージアムでは、クリュッシュシュ館長夫妻に広大な庭園を丁寧に案内していただきました。(写真4)

## CLT関連の視察も

「CLT(直交集成板)」は板の繊維方向が直交するように積み重ねて接着した建築構造材です。当市では現在、CLTの製造施設整備が民間で進められています。今回、このCLTを扱うセーボーデン市近郊の木材加工会社のほか、CLTを使用したドイツ・エヒング市の幼稚園なども視察しました。(写真2・7)

今回のオーストリア訪問では、次につながる有意義な会談・視察が多くでき、今後、東京オリンピックの事前合宿誘致も含め、当市とオーストリアとの友好交流が進展する大きな一歩となりました。

## 問合せ

○事前合宿誘致に関すること

市庁舎新館2階

スポーツ健康課

TEL 0897-52-1255

○国際交流に関すること

市庁舎本館3階

地域振興課

TEL 0897-52-1206



3



2



6



5



4



8



7

1 迫りに圧倒される最先端のクライミング施設 2 CLT(直交集成板)を使用した大型の商業施設 3 クライミング協会幹部と記念撮影 4 セーボーデン市の盆栽ミュージアムを見学 5 地元中学生による合唱 6 小井沼大使(中央)と記念撮影 7 CLTを使用した幼稚園を視察 8 玉井市長が西条市を紹介

## 大使館にも協力を依頼

ウィーンにある在オーストリア日本国大使館では、小井沼紀芳特命全権大使と面談し、オーストリアクライミング協会に対する東京オリンピック事前合宿誘致や、当市とセーボーデン市との今後の交流発展に関する協力を依頼しました。大使からは「2019年の日本・オーストリア国交150周年に絡めてさまざまな事業を行うことは意義深く、大使館としても協力を惜しま